

SGA-Boule auswärts erfolgreich

(am) Zur zweiten Runde des Rhein-Main-Cup waren acht Boulesportler der SG Arheilgen nach Groß-Gerau gereist. Auf dem fremden Terrain kamen die Arheilger unterschiedlich gut zurecht, so dass nur ein Triplette gewonnen werden konnte. Das zweite Team konnte gegen das stärkere Triplette von BG Groß-Gerau nur 6 Punkte erzielen. Bei diesem 1:1-Stand stellte Teamchef Rolf Brücher die Mannschaft für die Doublettes personell verändert auf. Diese Maßnahme führte zunächst, mit einem gewonnenen und einem verlorenen Spiel, erneut zum Gleichstand. Im dritten Doublette kassierten die Arheilger anfangs einen Rückstand, den sie jedoch unnachgiebig zunächst zu einem 8:8 ausglich. In der nächsten Aufnahme führte

eine gut vorgelegte Kugel von Hilde Neff dazu, daß die Groß-Gerauer alle ihre sechs Kugeln ausspielen mussten. Jetzt gelang es Helmut Salomo, mit seinem Schuss die Zielkugel – gültig und mit Punktgewinn – in freies Gelände zu verlegen. Die Groß-Gerauer Spieler konnten dann nur noch dabei zuschauen, wie die Arheilger routiniert mit ihren restlichen vier Kugeln das Spiel mit 13:8 gewannen. Der Sieg der Begegnung insgesamt geht mit 3:2 an die SG Arheilgen.

Am nächsten Samstag tritt die Ligamannschaft der SG Arheilgen auf dem eigenen Gelände am Woogsweg gegen drei Gegner an. Bei diesem Super-Turnier mit 10 Ligamannschaften hofft die SGA auf viel Unterstützung ihres Teams durch die Arheilger Boule-Fans.

schmerzft
Bereits Er
Jahres ga



De
die
zei

Die Kr
ankon
Zuhau
gegen

www.k
Röntge
64291
Telefon

e Nuss
ofinale
5:7 6:0
Finale
n den
iander
mit 0:6
ben.
edankt